



Suryatmajan Deklarasikan Kelurahan Pancasila

Pendatang harus mampu melafalkan Pancasila dan menyanyikan lagu kebangsaan *Indonesia Raya*.

YOGYAKARTA — Warga Kelurahan Suryatmajan, Danurejan, Kota Yogyakarta, mendeklarasikan kampung mereka sebagai “Kelurahan Pancasila”, Ahad nanti. Berbagai kegiatan yang berhubungan dengan Pancasila digelar untuk meningkatkan pemahaman dan penghayatan serta pengamalan masyarakat akan Pancasila. “Saat ini Pancasila belum secara optimal dijiwai, bahkan oleh tingkat elite hingga masyarakat bawah. Maka kami bertekad membuat kelurahan ini menjadi Kelurahan Pancasila,” kata Ketua Panitia Reaktualisasi Pancasila dan UUD 1945 Kelurahan Suryatmajan, Hari Purnomo, di Balai Kota Yogyakarta kemarin.

Sejumlah kegiatan sudah digelar menjelang deklarasi itu. Antara lain, lomba pengucapan Pancasila dan menyanyikan lagu *Indonesia*

Raya tingkat sekolah dasar dan sekolah menengah pertama yang diikuti oleh 150 peserta. “Warga kelurahan berkukuh makin bisa mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, dan Pancasila bukan hanya menjadi jargon semata,” kata Hari.

Hari mengatakan generasi muda saat ini sudah tidak peduli lagi terhadap Pancasila, apalagi mengamalkannya. Karena itu, perlu ada gerakan dari level kampung tingkat RT/RW. Selain itu, dikobarkan semangat gotong-royong melalui kegiatan yang berkaitan dengan kebersihan dan keamanan. “Juga menghidupkan potensi adat dan budaya,” ujarnya.

Warga pendatang juga tak luput dari program ini. “Bagi warga pendatang yang melaporkan diri tinggal di kelurahan, harus bisa melafalkan Pancasila dan menyanyikan lagu *Indonesia Raya*,” katanya. Tapi Hari tak menjelaskan jika pendatang gagal melafalkan Pancasila dan menyanyikan lagu kebangsaan akan ditolak sebagai warga. Warga juga diberikan penataran Pedoman

Penghayatan dan Pengamalan Pancasila yang sudah 13 tahun ini tidak lagi diberikan kepada para mahasiswa maupun siswa.

Aplikasi dari penghayatan dan pengamalan Pancasila tingkat RT/RW se-Kelurahan Suryatmajan dilakukan dalam berbagai kegiatan berkelanjutan. Antara lain, dengan membuat acara pekan keistimewaan dari dan oleh warga, yang diadakan minimal tiga kali dalam satu tahun. “Kami dan warga bertekad menjadikan kelurahan ini sebagai kelurahan pelopor berkuemandangnya Pancasila,” kata Herdjuno Soedibio, wakil ketua panitia.

Sementara itu, Kampung Badran, Kota Yogyakarta, menyiapkan acara peluncuran sebagai kampung layak anak. Sejumlah fasilitas bermain untuk 200 anak kampung itu disediakan, termasuk *mini outbound* yang terletak di tepi Kali Winongo. “Karena lahan kosong hanya sedikit, maka lahan apa pun dipakai anak-anak untuk bermain,” ujar Ajeng Andriyani, ketua panitia acara itu. ● MUH SYAFIULLAH

in K
 ilikota Yogyakarta
 akil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Danurejan			
3. Kelurahan Suryatmajan			

Yogyakarta, 29 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005